

CV RESUMIDO
MARÍA ISABEL CASTIGNANI

Fecha de Nacimiento: 30/01/1987

CUIT: 23-20889891-4

Correo: mcastign@fca.unl.edu.ar

FORMACIÓN ACADÉMICA

Ingeniera Agrónoma (UNL). Magister en Economía Agraria (Facultad de Agronomía e Ingeniería Forestal de la Pontificia Universidad Católica de Chile). 15 cursos aprobados acreditables al Doctorado en Administración de la UNR.

ANTECEDENTES ACADÉMICOS

Profesora Titular ordinaria, dedicación exclusiva "A", en el departamento de Ciencias Sociales con orientación a Administración de Organizaciones. Facultad de Ciencias Agrarias de Esperanza. Universidad Nacional del Litoral.

Docente en 7 asignaturas (obligatorias y optativas) de la carrera de Ingeniería Agronómica de la Facultad de Ciencias Agrarias (UNL) vinculadas a Economía Agraria, Administración, Bioeconomía y Recursos Humanos.

En posgrados, integra plantel docente estable de 10 carreras y es responsable en 10 de las asignaturas en temáticas vinculadas a la dirección de agronegocios.

Autora de numerosos materiales didácticos sistematizados y software desarrollados para cursos, tecnicaturas y asignaturas, varios de ellos con registro de propiedad intelectual.

EXPERIENCIA EN INVESTIGACIÓN Y EXTENSIÓN

Máxima Categoría (Categoría I) en el Programa Nacional de Incentivos a los Docentes investigadores.

Actividad en investigación orientada al estudio y tratamiento de la problemática regional, en temas vinculados a Economía Agraria, Administración Estratégica, Desarrollo Rural Sustentable, Bioeconomía y Gestión del capital humano.

Principales líneas de investigación: economía de la producción agropecuaria, análisis de productividad de factores y eficiencia de procesos; gestión estratégica, económica, financiera, comercial y de los recursos humanos en empresas agropecuarias, evaluación del cambio tecnológico, intensificación y diversificación productiva; modelos matemáticos para la toma de decisiones; formulación y evaluación de proyectos de desarrollo rural; turismo en el espacio rural, valoraciones agrarias, agricultura sostenible y desarrollo e integrado, con énfasis en análisis de alternativas no tradicionales y para pequeñas y medianas empresas rurales y bioeconomía.

- *Directora de programa y numerosos proyectos de investigación* financiados por UNL, INTA y UN Formosa, proyectos dentro de convenios internacionales (Programación ALFA, Cooperación Científico-tecnológica con el Gobierno Italiano), orientados en la temática del desarrollo sustentable.

En *actividades de transferencia*, numerosas patentes por software desarrollado para alumnos y profesionales del sector agropecuario, cursos y talleres organizados y dictados para profesionales y productores especialmente en el área de administración rural, disertaciones y servicios a terceros.

Codirectora de proyectos de interés social e integrante de un proyecto de educación experiencial.

ANTECEDENTES EN EVALUACIÓN:

Evaluadora en concursos docentes, no docentes, y en el último proceso de categorización de docentes investigadores.

Integrante del Panel Internacional en Resistencia Antimicrobiana invitada por CONICET como especialista evaluadora de la convocatoria CONICET- BBSRC (Reino Unido) 2018 para el financiamiento de Proyectos de Investigación Bilaterales.

Integrante de la Comisión Asesora Interna para la Evaluación de los Proyectos CAI+D (CAI Ciencias Sociales).

Evaluadora de proyectos de investigación y de extensión para numerosas universidades de trabajos científicos para revistas científicas y congresos. Editora asociada de la Revista de Agronomía y Ambiente – UBA.

Integrante de tribunal de tesis y trabajos finales de graduación de la carrera de agronomía y de carreras de especialización y maestrías.

FORMACIÓN DE RRHH

Directora de numerosas tesinas de grado y prácticas profesionales agronómicas de la carrera de Ing. Agronómica de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNL; 8 tesis de maestrías y 1 de especialización finalizadas y 3 en desarrollo; de una Beca de Iniciación a la Investigación para Estudiantes de Carreras de Grado y de varias Cientibeca -UNL. Directora de Becas CIN del MECCyT de la Nación. Directora de numerosos pasantes graduados y alumnos en docencia e investigación.

CARGOS EN GESTIÓN

Actualmente: Directora de la Maestría en Negocios Agroalimentarios (FCA- FCE UNL) y Representante del estamento de profesores en el Concejo Directivo de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNL.

Previamente: Secretaria Académica – Directora de Planeamiento y Auditoría – Directora del Departamento de Ciencias Sociales de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNL